

Presseinformation

Medien/Magazine/Personalia

Alexander Rinnerhofer geht unter die Seitenblicker

(Wien, 21.3.2006) Mit Monatsbeginn übernahm Alexander Rinnerhofer die Leitung des Gesellschaftsressorts beim Seitenblicke Magazins. Der ehemalige Bussinesstalker folgt damit Nikolaus Schrefl nach.

Alexander Rinnerhofer, 40, begann seine journalistische Laufbahn 1985 als Sport- und Chronik-Redakteur bei der *Kleinen Zeitung* in Klagenfurt und wechselte danach zum ORF Landesstudio Kärnten, wo er als freier Mitarbeiter tätig war. Weitere Stationen des gebürtigen Kärntners waren der *Rennbahn Express* und das Männermagazin *Wiener*. Vor seinem Einstieg beim *Wirtschaftsblatt* im Jahr 1995, wo er die Ressorts „Business Talk“ und „Business Cult“ leitete, wechselte Rinnerhofer die Fronten und wirkte als Pressereferent im Parlament, sowie als Geschäftsführer der PR- und Eventagentur *Ideenraffinerie*. Parallel zu seiner Tätigkeit beim *Wirtschaftsblatt* führte Rinnerhofer bei der 3 Sat-Serie „Intercity Dokumentation“ Regie und fungierte zwischen 1997 und 1998 als Chef vom Dienst beim Monatsmagazin *Business People*.

Seitenblicke Magazin-Herausgeber **Karl Abentheuer** zum Neuzugang: „*Alexander Rinnerhofer kennt nicht nur die Stars und Sternchen, sondern auch die heimische und internationale Wirtschaftsprominenz wie kein anderer. Mit seiner Bestellung bauen wir unser Gesellschaftsressort um zusätzliche Kompetenzen aus und garantieren noch mehr Vielfalt in Österreichs führendem Societymagazin.*“

Bildmaterial zum honorarfreien Abdruck bei redaktioneller Verwendung steht in druckfähiger Qualität unter <http://backstage.leisurecommunication.at/seitenblicke/team> zur Verfügung. Weiteres Bild- und

Informationsmaterial finden Sie im Pressebereich der Website unter <http://www.leisurecommunication.at/presse>.

Rückfragehinweis:

Red Bulletin Verlags GmbH

Katharina Reinisch

Tel.: (+43 1) 90220-101

Email: katharina.reinisch@seitenblicke.at